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Frage Nummer 21 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Sabine 
Gross 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Anträge auf Förderung 
von Wohnraum für Studierende wurden von 2023 bis 2025 ge-
stellt (bitte aufgeschlüsselt nach Jahr und beantragter Förder-
summe angeben), wie viele dieser Anträge wurden bewilligt 
(bitte aufgeschlüsselt nach Jahr und bewilligtem Gesamtbetrag 
angeben) und in wie vielen Fällen wurde ein vorzeitiger Maß-
nahmenbeginn bewilligt (bitte aufgeschlüsselt nach Jahr ange-
ben)? 

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr 

Sämtliche Anträge im Rahmen der Studierendenwohnraumförderung konnten in 
den Jahren 2023 und 2024 bewilligt werden. Für 2025 liegt noch kein Jahresab-
schluss vor. 

Erteilte Bewilligungen im Zeitraum 2023 bis 2024: 
 

Kalenderjahr Anzahl der bewilligten Anträge Bewilligter Gesamtbetrag 

2023 7 69.699.100 Euro 

2024 19 161.336.229 Euro 

In den vergangenen Jahren wurde alle Anträge bewilligt, die eine Zustimmung zum 
vorzeitigen Vorhabenbeginn nach den Richtlinien zur Förderung von Wohnraum für 
Studierende erhalten haben. Derzeit liegen sieben Zustimmungen zum Vorhaben-
beginn vor, die zeitnah im Rahmen der verfügbaren Mittel bewilligt werden. 
2025 konnte bisher eine Bewilligung erteilt werden. 

 


